



FIN DE LAS PRECAMPAÑAS: Y TODO SIGUE IGUAL...

HUGO ERIC FLORES
PRESIDENTE DEL PES MORELOS
@HUGOERICFLORES

No hay cambios en las preferencias electorales, la tendencia es dos a uno en favor de Claudia

La segunda etapa de la campaña Presidencial llegó a su fin después de 60 intensos días. En la primera etapa donde se eligieron a las candidatas, que debió ser la verdadera precampaña, se violentaron todos los tiempos legales establecidos ante la complacencia de autoridades electorales tanto administrativas como judiciales. La precampaña, ya con "precandidatas únicas" en donde, de acuerdo a la ley deberían elegirse las candidaturas presidenciales, ya fue en realidad la primera etapa de la campaña presidencial y terminó... como empezó. No hay cambios en las preferencias electorales, todo sigue igual, la tendencia de dos a uno en favor de Claudia Sheinbaum sobre Xóchitl Gálvez parece consolidarse.

Además de las encuestas, también políticamente todo sigue igual. El Presidente Lopez Obrador metido en el proceso electoral opinando, totalmente atento y decidido a apoyar abiertamente la continuidad del proyecto de la llamada 4T. Por otro lado, las autoridades electorales también parecen seguir en su plan de permisibilidad, donde sólo algunas consejeras dan *chispazos* de autonomía. Cabe destacar que el único cambio se dio en la Sala Superior del Tribunal Electoral con el *golpe de timón* al cambiar la presidencia, sin embargo, el destino de las resoluciones parece estar ya cantado.

Por parte de los partidos, también la cosa sigue igual. Por Morena, con un presidente de partido muy fuerte, Mario Delgado avanza con todo el apoyo de

quien será su candidata Presidencial. En el PAN y en el PRI, la dupla Marko y *Alito*, siguen igual. Uno trastabillando y otro marrullero pero avanzando internamente. Sorprende ver borrado a un político tan experimentado como el líder del PRD, Jesús Zambrano en el Frente Opositor. Ya le vaciaron su partido, casi todas y todos ya dieron el salto a Morena, también por ahí van muchos priistas. Y Dante Delgado, el líder de MC, al final no sorprendió después de un prometedor inicio. Candidatas y al candidatos tampoco se aprecian factores disruptivos que puedan alterar la contienda. Por su parte, la candidata de la Coalición encabezada por Morena, Claudia Sheinbaum hace buenos los pronósticos. La gente la percibe como la heredera natural de AMLO para continuar con el segundo piso de la

transformación, como ella la ha denominado. Después de triunfar en la interna de Morena, consolida su liderazgo y sigue el ejemplo de su líder, muchos kilómetros y mucho contacto popular. No comete errores y camina dándose cuenta de que será ella la encargada de cargar a

potenciales candidatos, muchos de ellos impresentables. Pero en el "Movimiento" parece haber lugar para todos, tirios, troyanos y hasta detractores arrepentidos. Al final del día, la doctora Claudia consolida día con día su ventaja. Mientras que la candidata del Frente Opositor, Xóchitl Gálvez, empieza a darse cuenta de su error. Debió ser la candidata en la Ciudad de México donde las posibilidades de victoria eran reales. La vemos brincar, patallar, equivocarse, corregir, incluso hasta decir buenos discursos y no pasa nada. No mueve más que a la ciudadanía lastimada pero que tampoco está convencida de tener una candidata ganadora.

"El Presidente Lopez Obrador metido en el proceso electoral opinando, totalmente atento y decidido a apoyar abiertamente la continuidad".